

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2018/2019

18711013 - MUHAMMAD ARIQ RESTYAWAN

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	Cukup Baik, tapi awal-awal agak gugup jadi ekspresinya kurang & agak seperti interogasi, namun setelahnya lebih baik. Lupa menanyakan nama lawan bicara. Improvisasi baik. Cukup baik dalam menghindari salaman, Tips: mengatupkan telapak tangan di dada sebelum diajak bersalaman, tangan di dekat dada saja, jangan diulurkan, jika diulurkan, lawan bicara akan mengira diajak bersentuhan.
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	N5 cek juga sensorik dan reflek kornea ya. N7 diinspeksi dlu ya wajah pasien, ada tdk ketdksimetrisan atau gerakan abnormal lain serta cek rasa juga. N8 cek dulu ada tdknya sumbatan pada telinga. N9 tanya ada tdknya kesulitan menelan/suara parau. saat mengatakan a cek gerakan palatum molena ya, pakai senter. N11 diinspeksi dlu ada tdknya kelainan m.trapezius dari belakang.
PEMERIKSAAN OTOT	sudah baik
PEMERIKSAAN REFLEKS FISIOLOGIS	posisi pemeriksaan refleks bisep kiri posisi tangan kiri tidak tepat, refleks trisep juga kurang terlihat yang sebelah kanan, refleks patela kanan kurang terlihat, posisi pemukulan pada tendon achilles tidak tepat (terlalu ke atas) sehingga tidak timbul refleks
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	IC ok Persiapan alat posisi pasien di atur lebih tinggi Px hidung luar krepitasi ? pxnya bagaimana ? Px rhinoskopi anterior jangan tutup spekulum saat mengelurakan.. saat periksa hidung kanan spekulum di pipi kanan y de... Px mulut lobulus sebelah mana de? periksa mukosa bucal dengan tongue spatel y de... Px tenggorok ok Profesionalisme cuci tangan lagi habis bersihkan alat y de.. Komunikasi baik perkenalkan diri dan konfirm identitas pasien...
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	kalau balik konjungtiva palpebra sup sulit dibntu pakai cotton bud dek.pemeriksaan kamera okuli anteriornya blm dilakukan, warna iris dan bentuk pupil belum dievaluasi dan blm dilaporkan, reflek pupil jg belum, pemeriksaan apakah ada kekeruhan pd lensa blm dilakukan
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	informed consent: ok. komunikasi dengan pasien saat persiapan--> ok, menjalin rapport dengan pasien. diskriminasi dua titik harusnya pada dermatom yang sama.
PEMERIKSAAN VISUS	Tidak menanyakan pasien apakah memakai kaca mata/softlens atau tidak. Belum menginterpretasikan pemeriksaan mata kanan dan kiri.
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	menggunakan headlamp kurang tepat, seharusnya di glabella. sebelum dan sesudah ddigunakan alat dibersihkan. otoskopi seharusnya juga dilakukan, perhatikan perintah soal dengan baik. sebaiknya pemeriksaan dilakukan dengan kursi periksa
TEKNIK ASEPTIK	kok handscoon di taruh di meja non steril? harusnya di taruh di meja tindakan. blm cuci tangan WHO sdh persiapan alat. baru cuci tangan WHO setelah persiapan alat. tdk memberikan sabun ke sikat (sisa sabun itu dr temannya yang pakai sebelumnya) cuci tangan gak jelas mana yang initial, mana yang scrubbing. tangan juga tdk terkondisikan (telapak tangan lebih tinggi dibandingkan siku) pakainya kok handuk non steril?? baju steril kok kamu pegang dengan tanganmu? kan harusnya boleh kalay sdh memakai handscoon (itupun hansdconnya harus benar2 prinsip steril